Höhepunkt für Großheider Sportler

Große Feierstunde mit vielen Auszeichnungen in Berumerfehn

BERUMERFEHN Wieder einmal sehr gut angenommen wurde von den Sportlerinnen und Sportlern sowie ihren Begleitern die inzwischen 13. Sportlerehrung der Gemeinde Großheide am Freitagabend im Kompaniehaus in Berumerfehn. "Das ist der Höhepunkt für unsere erfolgreichen Sportler. Ich bin sehr zufrieden. Wir haben wie immer viele Friesensportler, aber inzwischen auch einige andere dabei", sagte Organisator Stefan Janssen nach der Veranstaltung. Mit launigen Worten hatte er die zu Ehrenden jeweils vorgestellt.

Thema - Seite 12



Vorbildlicher, langjähriger Einsatz. Alwine Wäcken und Gerhard Nannen wurden von Fredy Fischer (I.) und Stefan Janssen (r.) für ihr ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet. Fotos: Theo Gerken